
智行理财网
巴菲特投资股票股价(巴菲特投资比亚迪股价)

数据显示巴菲特一直在买入亚马逊的股票，为什么巴菲特以前低
位不买，现在却高位大买？

首先，但凡一个人，被推到了非常高的境界后，大多数的其它人，都再等着他“出
丑”，这是大众的普遍心理，更何况，这个人，是很多人被股市虐的不行中，他却
称之为股神的人。

而巴菲特，能够被称为股神，是他确实有着一套投资的理论基础，这就是价值投资
，以及取得的多年20%以上的年收益，让大多普通投资者以及机构投资者望其项背
。

巴菲特这些年用实际的收益，证明了其价值投资理念的作用，这一点，毋庸置疑的
，如果你还对价值投资有不同或者认为A股里不适合价值投资，那么你就没必要继
续往下看了。

进一步的说，巴菲特对于苹果的看好，有错吗？

其实，没错的。

要知道，如果不是苹果，我们现在可能还处于手机拼翻盖加铃声加摄像头的时代，
是苹果，让人们认识到了智能手机。

更是苹果，引领的智能手机，让很多行业发生了巨变，包括我们后来说的“互联网
+”。

你有没有想过，为什么互联网出现了这么多年，电脑早已普及的时候，人们的生活
似乎并没改变太多，直到智能手机的出现，让很多行业，真的变得便捷起来。

这很大的原因，是因为智能手机达到电脑的应用级别后，才是真正的达到你被互联
网和资讯包围了，才让行业升级的“互联网+”，变成了可能。

同时，苹果在研发领域，也从来没有停止过脚步，这一切，都是巴菲特看好它的原
因，巴菲特相信苹果不但是智能手机的标杆，还会在未来很多领域继续引领。

但是，为什么苹果会跌呢？

抛开美股的因素之外，笔者说一个重要因素，就是华为这几年高速发展。

现在手机领域，苹果可能还是一些人的最爱，但是华为的系列，却是很多人的新选
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择。这是第一层的冲击。

第二层的冲击，也是近段时间的热点，华为在5G领域的耕耘，似乎到了收获的季节
。

在2G、3G我们都是跟随着，4G追赶的脚步就明显快了很多，而5G，华为却似乎取
得了一些优势，也是前段时间的风波所指。

5G意味着什么？

网络速度更快，意味着更多可能产生行业巨变的地方，大的说，比如物联网，小的
说，比如信息安全等等，这些，都很重要。

所以，苹果这次的下跌，出乎了很多人的意料，巴菲特的投资理念并没有错，唯一
的问题是，很多投资者，甚至普通人，都低估了以华为为代表的，中国的5G力量，
这就是关键。

——以上，雪茄金融狗，做金融界的一股清流，更多投资案例与逻辑思考，敬请关
注！

巴菲特 年轻时 就 开始 做 长线 价值 投资 ， 持有 股票 都是 至 .
. . - 汇财吧 专业 问答

一个投资高手的能力是在于能站在未来5-10年的角度看目前的这个市场，然后在作
出判断和操作，比如站在未来的5年甚至10年的位置你回头来看苹果，也许这里的
价格就是便宜的！就好比A股当初的5178点牛市行情，你会因为在4800点卖出，甚
至4600点卖出而后悔吗？一定不会！但是你会后悔当初没卖！那么站在未来2-3年
后的角度来看今天，你也一定不会后悔在2500点附近，甚至2800点附近买入的，
但是你一定会后悔自己没买，甚至没有拿住这些优质的筹码！

而巴菲特就是如此，但是不仅仅是如此！巴菲特的投资之道已经不在仅限于布局那
么简单和单纯了，因为巴菲特的资金量是非常大的，并且对于长线价值投资的理解
已经到达了一个最高的阶段，所以他对于好的公司不仅仅只是好的价格的渴望，而
更多的是一种股权投资，收购投资！因此，虽然苹果股价从最高位置230多美元跌
至了现在的140多美元，但对于巴菲特来说并不害怕，而是窃喜，因为他又可以用
同样的钱买入更多苹果的股份了！

这就是真正的股神和普通投资者的区别，而我们需要学习的是巴菲特的那种价值投

                                    2 / 3



智行理财网
巴菲特投资股票股价(巴菲特投资比亚迪股价)

资理念，而不是跟着巴菲特的持仓去模仿交易！因为我们与巴菲特的资金体量完全
不一样，按部就班只会让自己受伤！巴菲特是投资界里的狮子，他能轻易按下一头
公牛，而我们只是投资界里的一只小猫咪，你按一只公牛试试.....

如果您认同我的观点，请加我的关注并点赞。码字不易，感谢支持！
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